

卒業おめでとう！！！第39期生！！！

3年生も、いよいよ卒業式がまじかに迫ってきました。一つの区切り、新しい世界への旅たちの一歩となります。3年間、新翼中学校で築き上げた絆。もしかしたら、保育園や幼稚園から学びあった仲間もいることだと思います。どうぞ、いつまでも大切にしていてください。

「人の出会い」というものが、自分たちのこれから的人生においても、大きく関わっていくことがあります。私たちは、いろいろな人との関わりなしに、生きていくことはできません。どうぞ、たくさんのいい出会いが、できることを心から期待しています。

卒業、おめでとう！！！

第39回卒業式

日 時 3月11日（金）
10：00～

集 合 9時30分

場 所 体育館

卒業する生徒 86名

1.2年生 チャレンジテストの結果を配布します。

1月13日(火)に行われましたチャレンジテストの結果が、本日届きました。今週中には、皆さんにお伝えすることが予定にしています。1学期にもお伝えしましたが、このテストの結果が通知表にも反映され、公立高等学校の入試時にも反映されます。

学習とは、日々の努力です。学んだことを、自分自身で自分のものにしていくことです。新翼中学校の皆さんの傾向として、アンケート結果などから「自ら課題を見つけて、学習する。」という姿勢が低いです。ぜひとも、この春休みには1年間の学習を振り返って、苦手なところを克服することをしてください。毎日、決めた時間を学習に使いましょう。よく、「覚えられない」と嘆く人がいます。覚えられなくて、覚えるまでしていないのです。その、積み重ねが大きな差となって出できます。

おなかがすけば、おなかがすいていると気づきます。ところが、頭はおなかがすいたようなサインがありません。頭にも毎日、美味しいごはん、栄養のあるごはん食べさせてあげてください。

**学校ホーム
ページより**

この1年間のさまざまなテスト結果や学校協議会報告、生徒・保護者アンケート結果などを、掲載しております。

学校の状況をお知らせしておりますので、ぜひお読みください。